

Skimarathon von Vesser nach Oberhof

Oberhof – Leistungsorientierte Skilangläufer wie Freizeitsportler haben am 17. Januar 2015 die Chance, die Geburt einer hoffentlich neuen Tradition mitzugestalten. Dann startet der 1. Thüringer Skimarathon auf 45 Kilometern Länge zwischen Vesser und Oberhof. Dafür und für ein Testrennen am 18. Januar 2014 rührte am Wochenende im Rahmen der Wintersport-Saisonöffnung in Oberhof Marcus Clauder, Geschäftsführer der Rennsteiglauf Sportmanagement & Touristik GmbH Schmiedefeld kräftig die Werbetrommel.

16000 Teilnehmer hat der „Birkebeiner“, der Partnerlauf und das Vorbild in Oberhofs Partnerstadt Lillehammer. Mit 1000 Startern rechnen die Organisatoren hier für die erste Auflage 2015, auf 2000 wird das Feld zunächst begrenzt. Ob die Teilnehmerzahl des Rennens in Norwegen je erreicht wird, oder gar ein winterliches Pendant zum GutsMuths-Rennsteiglauf entsteht, dazu möchte Clauder keine Prognosen aufstellen. „Unser Ziel ist es, der größte Skilanglauf in Deutschland zu werden“, gibt er sich aber selbstbewusst. „Und wenn nicht wir in Thüringen, wer sonst soll das schaffen?!“ Zu toppen ist dafür der König-Ludwig-Lauf in

Oberammergau mit 4000 Teilnehmern auf verschiedenen Strecken.

Damit im Januar 2015 auch alles glatt läuft, haben sich die Macher um Marcus Clauder und den Oberhofer Geschäftsmann Andreas Luck entschlossen, ein Testrennen zu starten, am 18. Januar 2014. Von Vesser über den Adlersberg, Eisenberg, Skistadion Goldlauter, Beerberg, Rosenkopfstraße, Rondell und Veilchenbrunnen vorbei am Stein 16 nach Oberhof sollen 150 eingeladene Sportler Strecke und Umfeld in Augenschein nehmen. „Wir erhoffen uns Hinweise, was wir noch verbessern müssen oder was wir unbedingt beibehalten sollen“, begründet Clauder. 1420 Höhenmeter bergan und 1285 Höhenmeter bergab gehören zu den Parametern der Strecke. Mit Peter Schlickerrieder und Sebastian Haseney haben international bekannte Sportgrößen der jüngeren Vergangenheit ebenso zugesagt wie Thüringer Sport-Urgesteine wie Gudrun Schmidt und Ludwig Amarell.

Wer sich für das klassische Rennen 2015 anmelden will, hat dazu ab 18. Januar 2014 auf der Internetseite Gelegenheit.

www.thueringer-skimarathon.de